



Nang kali Porong ditemokno onok boyo, pegen ndelok mrono ketemune malah kuro-kuro

Posone entek mari ngene wis riyoyo, kabeh kru redaksi Radar Sidoarjo ngucapno njaluk sepuro



PULANG KAMPUNG: Bupati Sidoarjo (memegang bendera) memberangkatkan peserta mudik gratis Dinas Perhubungan di Pendapa Delta Wibawa, Jum'at (23/6).

25 Bus Antarkan 1.375 Pemudik Gratis Bareng Bupati

Tahun Depan Tambah Armada Bus



ANGKUTAN GRATIS: Sebanyak 25 bus mengangkut 1.375 warga untuk pulang ke kampung halaman masing-masing.

KOTA-Tepat di puncak arus mudik Lebaran, Jumat (23/6) kemarin Bupati Sidoarjo Saiful Ilah memberangkatkan 1.375 pemudik untuk pulang ke kampung halaman masing-masing. Tahun ini ada 25 bus yang disediakan oleh Dinas Perhubungan Sidoarjo dan bantuan Pemprov Jatim. Puluhan bus tersebut mengantarkan pemudik ke 8 kota tujuan.

Bupati Sidoarjo Saiful Ilah bersama jajaran Forum Pimpinan Daerah (Forkopimda) hadir di Pendapa Delta Wibawa pada pukul 08.00. Dalam sambutannya, politisi PKB ini menyampaikan bahwa tujuan diadakannya Mudik Gratis pada setiap tahun adalah untuk memudahkan masyarakat kembali ke kampung halamannya.

Sebab masyarakat tidak perlu berjubel di terminal atau stasiun. Mereka bahkan tidak perlu mengeluarkan

● Ke Halaman 2

Tabrak Median, Ibu Muda Tewas

CANDI - Diduga hendak pulang ke kampung halaman Sufatilaturs Riskiya, 43, warga Kecamatan Blega, Bangkalan meninggal dunia karena terlibat kecelakaan tunggal di jalan

Raya Candi, Jumat (23/6) pukul 07.30. Korban yang saat itu dibonceng oleh Sulayman, 42, warga Kecamatan Songgon, Banyuwangi mengendarai sepeda

● Ke Halaman 2

LAKA DI JALAN RAYA CANDI BERUJUNG MAUT

1. Sufatilaturs Riskiya, 43, yang dibonceng Sulayman, 42, mengendarai sepeda motor Honda CBR nomor polisi L 4735 KW melaju dari arah Tanggulangin menuju ke Candi. Mereka diduga hendak mudik menuju ke arah Surabaya.
2. Sesampainya di Jalan Raya Candi, sepeda motor yang dikendarai keduanya tiba-tiba oleng dan melaju ke kanan jalan.
3. Hingga akhirnya menabrak media jalan dan jatuh setelah menghantam tiang rambu jalan.
4. Saat terjatuh ini, Sufatilaturs Riskiya terperal dan diduga kepalanya terperut median jalan hingga akhirnya meninggal dunia di lokasi kejadian.

GRAFIS: JUJUK SUWANDONO/RADAR SIDOARJO

Antisipasi Takbir Keliling, Polisi Amankan Jalan Protokol

KOTA - Malam takbiran biasa disambut dengan berbagai kegiatan, salah satunya ialah takbir keliling. Namun, banyak yang menyalahgunakan kegiatan baik ini dengan menggeber motor dan tindakan negatif lainnya. Ini yang coba diantisipasi oleh pihak Polresta Sidoarjo pada malam tak-

bir nanti. Kapolresta Sidoarjo Kombes Pol Himawan Bayu Aji melalui Kabag Ops Polresta Sidoarjo Kompol Edi Santoso menurkan, pihaknya menyarankan agar masyarakat tidak melaksanakan takbir keliling. Terutama di jalan-jalan

● Ke Halaman 2

Budidaya Rumput Laut Belum Maksimal

JABON-Budidaya rumput laut di Sidoarjo masih minim. Petani masih banyak yang tertarik untuk budidaya bandeng dan udang. Padahal potensi ekspor rumput laut sangat tinggi. Sebab selain dijadikan sebagai bahan makanan, rumput laut juga dijadikan sebagai bahan dasar farmasi dan kosmetik Kepala Dinas Perikanan

● Ke Halaman 2



PUNYA POTENSI: Petambak memanen rumput laut di Desa Tanjungsari, Jabon, beberapa waktu lalu. Saat ini produksi rumput laut di Sidoarjo rata-rata mencapai lebih dari 7 juta kilogram per tahun.

Wachid Basir Krismanto, Juragan Bakso yang Lagi Naik Daun Ditipu Karyawan, Jadi Motivasi untuk Bangkit



ULET: Wachid Basir Krismanto sedang mempertunjukkan dagangannya.

Gagal menjadi tenaga kerja Indonesia (TKI) tak membuat Wachid Basir Krismanto patah semangat. Ini justru menjadi titik awal untuk berdagang bakso. Kini, pria yang akrab disapa Cak To mulai dikenal sebagai juragan bakso yang sukses.

NOVELA ANGGRAENI
Wartawan Radar Sidoarjo

WACHID Basir alias Cak To sebenarnya sudah punya jiwa wirausaha. Dia tidak betah lama-lama di bangku kuliah. Tiga kali

● Ke Halaman 2

PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD KABUPATEN SIDOARJO

Mengucapkan

SELAMAT HARI RAYA IDUL FITRI 1438 H

*minal aidin wal faidin
mohon maaf lahir dan batin*

Utamakan Keselamatan anda keluarga dan orang lain dengan menjaga kesehatan dan mematuhi lalu lintas serta hargai pengguna jalan yang lain.

H. SULLAMUL HADI NURMAWAN
 KETUA

H. TAUFIK HIDAYAT T, S.KED.
 WAKIL KETUA

H. EMIR FIRDAUS
 WAKIL KETUA